
第1号
NO.515

TOTTORI KYUSHO LIONS CLUBT TTTOTTORI KYUSHO LIONS CLUBOTTOTOTTORI OKYUSHO OLIONS CCLUB

LIONS CLUBS  INTERNATIONAL
DISTRICT 336-B 7R-1Z

L CL TERNATIONAL
TRICT

LIONS CLUBS  INTERNATIONAL
DISTRICT 336-B 7R-1Z

クラブ誌

2024～2025年度久 松

　社会が凄まじい速度で変化する中、人の価値観、 
心にも大きな波紋が 生じています。人と人との 
つながりが軽視されている今こそ、私たちライオン
ズが、手を携えて立ち上がる時です。
　ガバナー･スローガン「和合」を胸に、信頼と尊敬

　今年度、7R・1Zゾーンチェアパーソンを拝命いたし 
ました。
　各クラブの皆様には大変お世話になりますが、 
よろしくお願いいたします。
　新型コロナウィルス感染症が、感染症法上の２類か
ら５類に移行して１年が経過しました。コロナ渦で私
たちの生活は大きく制限され、地域活動も停滞しまし
た。ライオンズクラブの活動も大きな制約を受け、十
分な成果が出せない４年間であったように思います。 
この間、クラブでは、退会者の増加と新規会員の入
会数も頭打ちになるなど、ライオンズクラブの活動にも 
大きな影響がありました。昨年より通常のライオンズ 
活動が再開されましたが、まだコロナ前の状態まで 
には至っていません。
　昨年は、鳥取県東部を中心に台風７号による大き
な被害が発生しました。元旦には、能登半島地震が 

の念を忘れず、心をひとつに“想い”と“歩み”を束ね
たいと考えています。
　私たちだからこそできる。必ずやり遂げる。
　改めて、一人ひとりが堅固な意志を持ち、地域に 
確かな足跡を刻み込むために、行動をはじめましょう。

発生し、復興に向けての作業が進められています。 
２月４日、カインズホーム周辺で、６ライオンズクラブ合
同で復興支援の街頭募金活動を行い、多くの市民の 
皆様の協力を頂きました。不安定な社会情勢が続い
ていますが、私たちライオンズクラブも、会員がお互い
協力しながら、クラブ間の連携を図りながら、様々な
活動に取り組んでまいりたいと考えます。
　今年度の地区ガバナースローガンは「和合」、和合と
は、環境や立場、価値観など自分と違っていても、同じ
仲間として心を一にして想いをつないでいくことです。
　ライオンズクラブのスローガンである　Liberty, 
Intelligence, Our Nation’s Safety (自由を守り、知
性を重んじ、我々の国の安全を図る)の基、会員の皆
様のご意見やご協力を頂きながら努めてまいります。
　１年間お世話になりますが、よろしくお願いいたし 
ます。

2024-2025年度 336-B地区ガバナー　Ｌ 上原 正樹

７R-1Z　ZC　Ｌ 上杉 榮一

336-B地区ガバナー就任のご挨拶

７R-1Zゾーンチェアパーソン就任のご挨拶

　● 地区アクティビティ・スローガン “心技一体”
　● 地区ガバナー・スローガン “和合”
　● 鳥取久松LC会長スローガン “楽しく奉仕 広げよう仲間の輪”
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　このたび、鳥取久松ライオンズクラブの会長を拝
命いたしました。入会してまだ5年と日が浅く、コロ
ナ禍で十分な奉仕活動も経験していませんが、皆
様にお力添えをいただきながら頑張っていきたい
と思います。どうぞよろしくお願いします。
　今年度の会長スローガンを「楽しく奉仕 広げよう
仲間の輪」とさせていただきました。人は楽しくな
いと顔に出ます。そうした顔で活動していると、やっ
ている方も見ている方も辛くなります。人は楽しいと 
笑顔になります。笑顔は人の力を何倍にもしてくれ
ます。笑顔は伝わり、周りの人々を元気にします。 
これからも楽しく奉仕活動を行なっていきましょう。

　そして、何とか仲間の輪を広げていきたいと
思っています。同じ思いを持つ「We（我々）」が多
いほど、より多くの人に「Serve(奉仕)」が届きます。
是非、皆様と一緒になって会員を増やしたいと 
思います。
　私は、お世話になった先輩への「恩返し」のつも
りで入会させていただきました。これからは、その
恩をより多くの人にお送りする「恩送り」の気持ち
で、ライオンズクラブの「We Serve」に取り組んで
いきたいと思います。
　皆様の力強いご指導、ご協力をお願いします。

会長　Ｌ 田中 利明

会長就任あいさつ

　2024年度鳥取久松ライオンズクラブの幹事を仰
せつかりました吉森英樹です。
鳥取久松ライオンズクラブ入会も浅くこのような大
役を預かりましたが、元気よく楽しくクラブの一員と
して幹事を全うできるように努力してまいります。
　田中利明会長のスローガン「楽しく奉仕　広げよう 
仲間の輪」でございます。私もこのスローガンをも
とにクラブをはじめ、楽しく鳥取の地で仲間の輪を 
ひろげていこうと思っています。

　今年度は当クラブより７R-1Z・ゾーンチェアパー
ソンにL 上 杉 榮 一 が 選 出されました 。６L C の 
会議の司会運営など貴重な体験をさせていただき
ます。モットーは「役に立つ」です。
　また、６LCの皆さんとLC活動を通じて、新しい
出会い・友情が広がるように地域社会に貢献し笑
顔を絶やさないと心に決めております。
　ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

幹事　Ｌ 吉森 英樹

幹事就任あいさつ

　この度、会計に就任することになりました。あま
り経験のないポジションなので、若干不安ではあり
ますが、クラブ運営の重要な部分なので、しっかり
と努めたいと思います。
　喜ばしいことに新規会員も増加傾向にあり、それ
に見合った充実した活動が求められるため、資金
需要も高まるものと思いますが、年々厳しい運営状
況でもあり、最小の経費で最大の効果が得られる 

ような資金執行となるよう気を配りたいと思います。
　また、新たなアクティビティについても、小さなこ
とであっても皆で何かをやり遂げ、新しい価値を
生み出し達成感や充実感を味わえるような活動が
出来たらいいなと思います。
　田中会長をはじめ会員の皆様には、ご指導、 
ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

会計　Ｌ 秋山 光行

会計就任あいさつ
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　この度、第一副会長に就任いたしました。
　確か今回で4回目だと思います。初心に帰り、 
この職を遂行したいと思いますが、ライオンズも以
前とは何かと変わってきております。特に、コロナ
以降はずいぶんと生活様式も変わりどこの会にお

　酷暑の日々もやっとやわらぎ朝晩の涼しさに、 
今年の紅葉はいかがなものかと、季節の移ろいに
考えを巡らす余裕も持てるようになりました。
　EM活性液のプール投入や街頭献血など各種 
アクティビティにも力を入れていこうと思う反面、
日程調整がつかず不参加のこともあり申し訳なく

いても簡素化されてきておりますのが現状です。 
　これも時代の流れではないでしょうかとつくづく
思います。
　私も体の調子と相談しながら頑張ってまいりま
すので、ご協力をよろしくお願いいたします。

思っております。
　第二副会長就任にあたり、田中会長を補佐すべ
く会長スローガンの「楽しく奉仕　広げよう仲間の
輪」を念頭に積極的に活動していこうと思っており
ます。
　どうかよろしくお願いします。

鳥取久松ライオンズクラブに入会して

L 五十嵐 雄大 （9/26入会 ） 　

　この度、吉森英樹さんのご紹介により入会さ
せて頂くことになりました五十嵐雄大と申します。
仕事は東京海上日動の代理店に本年4月から勤
務しております。出身は北海道で、大学進学で島
根県へ、その後就職を機に鳥取に移住して結婚
し鳥取県民になりました。
　9月26日の入会式に出席し、今まで経験したこ
とのない雰囲気や聞いたことのない用語が飛び
交う状況に驚き、緊張しておりましたが、皆さまに
暖かく歓迎して頂き、心より御礼申し上げます。
　今後は、ライオンズの一員として社会奉仕や地
域活動に貢献できるよう、精一杯取り組んでまい
りますので、皆様のご指導とご鞭撻のほど、よろ
しくお願いいたします。

第一副会長　Ｌ 戸田 暖久

第二副会長　Ｌ 松下 稔彦

第一副会長就任あいさつ

第二副会長就任あいさつ
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　ガバナー公式訪問懇談会・合同例会が8月28日
(水)、上杉ZCのもとホテルニューオータニ鳥取で開
催され、ホストクラブ会長として出席させていただ
きました。
　懇談会では、最初に上原ガバナーから国際協会
からのメッセージとして、次の4点が示されました。

● 世界で会員150万人を目指していること
● 地域社会への支援を広げるためLCIFへの継

続的な寄付が重要であること
● 奉仕活動の継続的発展のため、後継者の育成

が不可欠であること
● ライオンズ活動の更なる認知度を高めるため、

地域社会への細かな情報発信が大切であること

　次に、地区アクティビティー・スローガンとして 
『”心技一体” 地域を元気に』を掲げており、技術と
心を一体化させて地域を元気にしていこう、その
ためには会員一人一人が元気であることが大切
だとお話されました。そして、ガバナー・スローガン
の『和合』について、会員の皆が立場や価値観な
どの壁を取り除いて、同じ仲間として心を一つにし
て、仲良く地域社会に貢献してほしいとの思いを
込めていると述べられました。

　続いて、ガバナーからの質問書に対する回答を
それぞれ6クラブの会長が行いました。私も上杉
ZCの手前、恥ずかしくないように会員増強計画、
アクティビティやLCIFへの取り組み状況等を説明
したつもりです。
　懇談会に引き続き、150名以上のライオンが参加
して6クラブ合同例会が盛大に行われました。私は
ホストクラブ会長としての出番もあり、食べた気が
しなかったというのが本音です。ただひとつ、上原
ガバナーが国際協会の方針や数字的要求がある
が、皆で無理のないように分担していきましょうと
言われたこと、また一方でキャビネットからは、ガバ
ナーはああ言っておられるが、国際協会から厳し
く言われる立場なので、その辺のことも配慮してく
ださいとの発言があったことが、とても記憶に残っ
ています。
　いずれにしても、滞りなく運営することができて
ほっとしています。司会をして頂いた幹事のL吉森、 
最初から最後まで段取りを行ってもらった事務局
の橋本さんをはじめ、全ての鳥取久松LCのメン
バーに感謝します。

会長　Ｌ 田中 利明

7R1Zガバナー公式訪問懇談会・合同例会に
参加して
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　当クラブが環境保全事業の一環として行ってい
る「EM活性液活用事業」を、今年度は新たに江山
学園さんで実施させて頂きました。まずEM活性液
についての学習をした後、「EM菌」と呼ばれる有
用微生物群を液体で増やす培養作業を6年生のみ
なさんと一緒に行いました。そして十日後、培養さ
れた「EM活性液」をプールに投入しました。

EM活性液プール投入　於 江山学園
日時 ：  2024年10月11日(金) 

10：40～11：00

EM活性液プール投入　於 日進小学校
日時 ：  2024年10月31日(木) 

13：00～13：15

第49回 鳥取市敬老ボウリング大会開催

　以前「EM活性液」投入済のプール清掃を行っ
たことがありますが、プール壁面への藻の付着や
独特の悪臭もなく、楽に清掃を終えることができ、

「EM活性液」の効果を実感いたしました。今後も、
たくさんの学校においてこの取り組みが実施さ
れ、環境問題への関心につながることを祈念し、
報告とさせて頂きます。

日時 ： 2024年9月13日(金) 13：30～16：30
場所 ： 於 鳥取スターボウル

市内老人
クラブより
62名参加

GST委員長　Ｌ 山田 俊一

『ＥＭ活性液活用事業  
　　　～EM活性液プール投入～』
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鳥取久松ライオンズクラブ
鳥取市川端2丁目125 鳥取県不動産会館3F
☎（0857）23-6830　Fax（0857）23-4908
kyusholc@hal.ne.jp
田中 利明
吉森 英樹
吉川 利雄
第２・第４木曜日  12:20～13:20
白兎会館　
鳥取市末広温泉町556  ☎（0857）23-1201

■
■
 
■
■
■
■
■
■

発 行
事 務 局
　 　 　
E - m a i l
会 長
幹 事
ＭＣ委員会委員長
例 会 日
例 会 場

あ  と  が   き
　「えい！エイ！オー‼　雄叫びのあとで」　　
　9月も初旬から中旬に向かおうとする第一例会。真夏がいつま
で続くのか屋外気温は熱風に誘われてか？太陽光線が肌を刺す
ような35℃!!　例会も普段より幾分少ない中でライオンズローア
L 秋山光行氏から、太平洋戦争で戦場に出撃する直前に21 歳の
特攻兵士が後輩兵士に向かって意味深い言葉を発している様子
が「最後の質問」と題してTV 動画が放映されていたと紹介して
いただきました。抜粋すると、質問：動物と人間との違いは？人間
は死んだ後に「名」がのこる。自分の名に恥じない「生き方」がで
きているか？一度切の人生で後悔せぬよう意識するには「能力」
ではなく『生き方』で「知識」ではなく『行動』、読むべきものは 
「空気や本」でもなくて『自分の心だ』。
★明日人生が終わると思って生きなさい。★永遠に生きると思っ
て学びなさい。
　それじゃあ、元気に征きます。と、その後出撃して凡そ還らない
青年兵士に？多くの未来ある少年・青年を亡くして尚、広島市・長
崎市に落とされた原子爆弾投下で多くの市民を犠牲にした無意

ドネーション
ありがとうございました

【7月第1例会】
●	 今年度会長になってしまった田中です。昨年度の地区委
員の支援金が残ったので大奮発します。　（L田中利明）

●	 役員記念品をいただきありがとうございます。十分な活
動ができなかったですが、今年度は新会長のお手伝い
をさせていただきます。　（L木谷清人）

●	 資料を見ましたら2023年度の出席率が100％になっ
ていました。昨年は真面目に出席できました。ありがと
うございます。　（L福田正美）

●	 誕生祝を頂きました。ありがとうございました。　　	
（L成瀬智也）

【7月第2例会】
●	 今夜の納涼楽しんでいます。　（L小池良香）
●	 納涼ふれあい家族会を盛大に開催できて本当にうれし
いです。　（L田中利明）

●	 今夜は家族とも4人お世話になりました。	（L木谷清人）
●	 楽しい納涼例会でした。ありがとう。　（L吉川利雄）
●	 先月心臓のカテーテル手術に成功し今回楽しく飲める
ことに！　（L荒川彰夫）

●	キメチェンが売れた、1分ください。　（L吉森英樹）
●	 先週、出張で横浜に行ってきました。ランドマークタワー
のスカイガーデンから見る夜景は最高でした。　　　	
（L秋山光行）
●	 幸せになれます。　（木谷仁美様）
●	 楽しかったことはビンゴゲームとじゃんけん大会です。
じゃんけん大会で負けちゃったけど、おじいちゃんとお
ばあちゃんが勝ってくれてうれしかったです。景品もう
れしかったです。　（矢野友菜様）

●	 今日の納涼ふれあい家族会楽しかったです。ありがとう
ございました。　（田中梨恵様）

【8月第1例会】
●	 今年度７R-1Z・ZCを拝命いたしました。一年間お世話
になりますが、よろしくお願いいたします。　　　　　	
（７R-1Z・ZCL上杉榮一）
●	 誕生祝ありがとうございました。77歳になります。		
（L上杉榮一）
●	 前役員記念品ありがとうございました。　（L山田俊一）

●	 誕生祝ありがとうございました。68歳になりました。		
（L秋山光行）
●	自分の誕生日月・日を忘れていました。暑い日が立秋を
過ぎても続きそうです。皆様もどうぞご自愛ください。	
（L吉川利雄）

【8月第2例会】
●	 本日のガバナー公式訪問ありがとうございました。ホスト
クラブとして行き届かなかったこともあったかと思います
が、ご容赦頂きたいと思います。今後ともよろしくお願い
します。（Ｌ田中利明）

●	 本日の司会者です。ガバナー公式訪問開催ありがとうご
ざいます。皆様よろしくお願いいたします。	（Ｌ吉森英樹）

【9月第1例会】
●	ガバナー公式訪問が無事に終わりほっとしています。	
ありがとうございました。　（Ｌ田中利明）

●	 誕生祝ありがとうございます。前期高齢者になりました。
（Ｌ荒川彰夫）

【10月第1例会】
●	 誕生祝ありがとうございました。　　　　　　　　　	
（L木谷清人・L吉高神尊）
●	 先日のEM活性液活用事業(江山学園)ご参加ありがと
うございました。　（Ｌ山田俊一）

●	 先週月曜日に衆議院国会答弁後の鳥取県出身の石破茂
総理大臣と写真を撮りました。　（Ｌ吉森英樹）

【10月第2例会［CN54周年記念例会］】
●	チャーターナイト54周年万歳‼（L田中利明）
●	 鳥取県で初の石破総理誕生、おめでとうございます。	
（L上杉榮一）
●	 何もいいことがない1週間でしたが、このドネーションで
来週はいいことがありますように。（L木谷清人）

味な戦争に終止符が…そして終戦…とても多くの犠牲と損失
を伴った大東亜戦争でした。79 年後の今も、この一瞬にも地
球上では戦争の犠牲になっている多くの人たちを救うととも
に、ライオンスピリッツを更に発揮して絶えることない争いの
撲滅と人命の重さ・大切さを訴え続けるLion でありたいと思
います。 ” We Serve”

（ＭＣ委員会委員長　L 吉川利雄）

6


